

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with rounded corners, which is centered on a solid red background.

**Bhabinkamtibmas Desa Sarajaya Hadiri
Pelantikan KPPS Pilkada Tahun 2024 di Desa
Sarajaya Kecamatan Lemahabang Kabupaten
Cirebon**

Panji Rahitno - CIREBON.IWO.OR.ID

Nov 8, 2024 - 09:28



CIREBON - Saat ini Pilkada Serentak memasuki agenda kegiatan pelantikan Anggota KPPS, untuk itu para Bhabinkamtibmas menghadiri acara pelantikan tersebut di desanya masing-masing, seperti yang terlihat malam tadi Bhabinkamtibmas Desa Sarajaya Brigadir Dwi Andri hadiri Pelantikan KPPS (Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara) Pilkada Tahun 2024 di Desa Sarajaya Kec. Lemahabang Kabupaten Cirebon,

Bhabinkamtibmas Desa Sarajaya Bripka Dwi Andri dalam sambutannya menyampaikan agar para penyelenggara pemilu bersikap netral tidak boleh memihak kepada salah satu pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati, Gubernur dan Wakil Gubernur, karena apabila tidak netral berakibat tidak lancarnya pilkada Serentak 2024.

“Mari kita jaga keamanan wilayah hukum Polsek Lemahabang khususnya Desa Sarajaya yang sudah dalam keadaan aman dan kondusif, mari kita bekerja sama secara profesional dan tidak memihak, bila ada gangguan Kamtibmas yang dapat menghambat berjalannya pilkada agar segera menghubungi saya selaku Bhabinkamtibmas ataupun hubungi call senter 110 dan atau hubungi Polsek Lemahabang Polresta Cirebon,” tambahnya.

Secara terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK., SH., MH. melalui Kapolsek Lemahabang Polresta Cirebon Polda Jabar Kopol Sutarja, SH., MH. menyampaikan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah

masyarakat serta berperan aktif untuk mendukung serta menjamin keamanan di seluruh wilayahnya, dengan kehadiran anggota Polri ditengah tengah masyarakat setiap ada kegiatan merupakan kewajiban anggota Polri terutama Bhabinkamtibmas sehingga situasi diharapkan selalu kondusif. "Ucapnya.